

Herzschatulle

Mit der an der Luft trocknenden Malinos Modelliermasse lassen sich die unterschiedlichsten Gegenstände schaffen. Hier zeigen wir Euch, wie eine Schatulle gemacht werden kann.

Bild 1: Wir benötigen 1-2 Päckchen der Malinos Modelliermasse. Eine Schere, eine Bordüre (Spitze aus Stoff) und ein Malinos Ausstechförmchen (Herz) oder ein Backförmchen (z.B. für Weihnachtsplätzchen).



Bild 2: Die Modelliermasse wird zu einem ca. 1 cm dicken Fladen ausgerollt. Nicht zu dünn ausrollen, da dies der Boden der Schatulle sein wird. Mit der Form den Boden ausstechen.



Bild 3: Für die Wände der Schatulle rollen wir einen langen Streifen mit ca. 5mm Stärke aus. Anschließend drücken wir die Bordüre in die Modelliermasse. (um gleichmäßigen Druck zu erzeugen kann ein fester Gegenstand über der Spitze gelegt werden).



Bild 4 und 5: Die so entstandene Wand der Schatulle wird um den zuvor hergestellten Boden geformt, angedrückt und fest verbunden, überstehende Modelliermasse wird abgeschnitten.



Bild 6 und 7: Beim Deckel gehen wir wie bei der Herstellung des Bodens vor. Der Deckel wird dann beliebig dekoriert. Hierzu können Blumen, Blätter, Glasperlen etc. verwendet werden.

Bild 8: Die Schatulle und den Deckel an der Luft trocknen lassen. (ca. 1 cm in 24 Stunden).

Bild 9: Wenn die Modelliermasse vollständig getrocknet ist, kann die Schatulle bemalt werden. Wir empfehlen hierzu die Malinos Temperafarben.

